

SCHNELL NOCH EIN PAAR FRAGEN

Posted on 8. Februar 2016

Gedicht von Bernhard Trautvetter.

Ob die Herren mit den Geldkoffern damals wirklich glaubten,
sie könnten dem Adolf nach der Machtübergabe ein paar Zähne ziehen?
Sie würden dann im Krieg gegen die ganze Welt als Sieger vom Platz?
Danach würden die Verbrechen vergessen?
Sie könnten dann die erfahrenen Nazis früh genug demokratisieren?

Ob die Herren mit digitalen Geldkonten wirklich glauben,
Flüchtlinge zu Sündenböcken machen hilft aus der Krise?
Die Masse denkt nicht nach
warum Faschismus und Krieg?

Ob die Herren mit den Briefkastenfirmen wirklich glauben,
niemand merkt, ihr System hat System?
Dass ihre Entmachtung nichts ändern würde,
solange dann nur die nächsten feinen Herren
mit Konten in Steueroasen
den Menschen
ein X für ein U
ver kaufen
während die Sahara
die letzten Oasen
verwüstet?
Der Krieg
auch noch die Seelen der Menschen?
Die Not
die Völker der Welt?

Wann
beginnen wir,
uns den Fragen
zu stellen,
vor denen wir
all zu oft weg
laufen?

Wann hören wir auf
ein ander?

Wann beginnen wir
noch einmal
von vorne?

Danke an den Autor für das Recht zur Veröffentlichung des Textes.

KenFM bemüht sich um ein breites Meinungsspektrum. Meinungsartikel und Gastbeiträge müssen nicht die Sichtweise der Redaktion widerspiegeln.